

Bericht vom Abschluss der Dienstagabend-Radfahrer am Samstag, den 26.10.2013 in der Riedentaler Albvereinschütte.



Fred Hermann als Fachwart für Radfahren im Schwäbischen Albverein und verantwortlicher der Dienstagabend-Fahrradtouren, lud alle Teilnehmer mit ihren Ehepartnern in die AV-Hütte zu einem gemütlichen und geselligen Abschlussabend der Radfahr-Saison 2014 ein. Zunächst begrüßten der Vorstand Armin Joswig und Fred Herrmann die Gäste und gaben ihrer Freude Ausdruck dass alle 28 eingeladenen Personen auch gekommen sind. Der Abend begann mit einem gemeinsamen Essen, das von Klara Hipp und Beate Joswig vorzüglich zubereitet wurde. Im weiteren Verlauf gab Fred einen Überblick über die gefahren Touren und berichtete, dass in der Zeit vom 16.04 bis 22.10.13 bei 26 Touren stattfanden bei denen insgesamt 873 km zurückgelegt wurden. Die durchschnittliche Tourenlänge betrug 34 km und die durchschnittliche Teilnehmerzahl war 8 Personen. Er ließ das Jahr in vielen Bildern noch einmal Revue passieren, wobei es manches zum Schmunzeln gab. Nach der Bildvorführung wurden die drei fleißigsten Teilnehmer geehrt. Dies waren Sigrid Spiegel als Beste mit 706 gefahrenen km, gefolgt von Angelika Epple mit 604 km und Ulrike Feger mit 593 km. Alle drei erhielten eine Urkunde und eine Schachtel Pralinen. Sigrid Spiegel erhielt als Gruppenbeste zusätzlich noch den extra geschaffenen Wanderpokal >Goldener Lenker< überreicht (siehe Bild). Es war die erste Abschluss-Veranstaltung der Radfahrgruppe und am Schluss waren sich alle einig, dass es ein schöner und gelungener Abend war den man auch in den folgenden Jahren fortsetzen sollte. Fred Herrmann sei an dieser Stelle für seine viele Mühen herzlichen Dank gesagt.